

BWG-Schihochtour zum Stubacher-Sonnblick und Granatspitze *(Bericht G.Seidl)*

Um 6:00 Uhr früh sind die 6 Teilnehmer der Schihochtour zum Enzinger - Boden gefahren um eine der ersten Gondeln zur Rudolfs Hütte zu erreichen. An der Seilbahn herrschte bereits ein ziemliches Gedränge und wir mussten uns ein paar Minuten in der Schlange anstellen.

Die Tourengerher sind zunächst die etwa 100 Hm zum Weißsee abgefahren, erst dort wurden die Felle aufgezoogen um in einer langen Schlange den Aufstieg zu beginnen. Die gute Fernsicht bei starkem Föhnsturm lies während der gesamten Tour die beeindruckende Bergkulisse zum Genuss werden.

Durch den Gletscherrückgang ist der Weg auf die Granatspitze aber auch der auf den Sonnblick deutlich schwieriger geworden.

Der Gipfelhang des Sonnblicks stellte sich wenig ideal, stark abgeblasen und verharscht dar, so dass die meisten Schibergsteiger das Schidepot bereits weiter unten einrichteten und zu Fuß zum Gipfel aufstiegen.

Nur kurz war unser Aufenthalt , ein paar Fotos wurden schnell geknipst, dann ging es wieder nach unten, der Wind war für eine ausgedehnte Gipfelrast heute einfach zu stark. Über gut fahrbaren aber windbearbeiteten Pulverschnee ging es den ersten großen Hang hinunter, weiter unten wurde es zunächst etwas krustig und immer mehr firnig.

Die nahe Rudolfs Hütte wurde von uns gerne für die obligatorische Einkehr genutzt. Die folgende Abfahrt führte uns über die gut zu fahrende Piste bis zum Grünsee . Dort mussten wir in die Gondel steigen, da die Piste zum Enzinger Boden wegen Scheemangel bereits gesperrt war.

Zufrieden konnten nun alle die Heimreise nach Kraiburg antreten.

